

N° 777.

---

FRANCE  
GRANDE-BRETAGNE  
ET ITALIE

Déclaration relative aux modifications introduites au Protocole du 29 septembre 1923, concernant l'établissement des réfugiés grecs, par l'Acte additionnel du 19 septembre 1924. Genève, le 25 septembre 1924.

---

FRANCE, GREAT BRITAIN  
AND ITALY

Declaration relating to the Modifications made to the Protocol of September 29, 1923, with regard to the Settlement of Refugees in Greece, by the Additional Act of September 19, 1924. Geneva, September 25, 1924.

No. 777. — DÉCLARATION AU NOM DE LA FRANCE, DE LA GRANDE-BRETAGNE ET DE L'ITALIE, RELATIVE AUX MODIFICATIONS INTRODUITES AU PROTOCOLE<sup>1</sup> DU 29 SEPTEMBRE 1923, CONCERNANT L'ÉTABLISSEMENT DES RÉFUGIÉS GRECS, PAR L'ACTE ADDITIONNEL<sup>2</sup> DU 19 SEPTEMBRE 1924. GENÈVE LE 25 SEPTEMBRE 1924.

No. 777. — DECLARATION ON BEHALF OF FRANCE, GREAT BRITAIN AND ITALY, RELATING TO THE MODIFICATIONS MADE TO THE PROTOCOL<sup>1</sup> OF SEPTEMBER 29, 1923, WITH REGARD TO THE SETTLEMENT OF REFUGEES IN GREECE, BY THE ADDITIONAL ACT<sup>2</sup> OF SEPTEMBER 19, 1924. GENEVA SEPTEMBER 25, 1924.

*Textes officiels anglais et français, enregistrés au moment de l'entrée en vigueur de l'Acte additionnel, N° 776 ci-dessus, soit le 4 décembre 1924.*

*Official English and French texts, registered on the date of the entry into force of the Additional Act, No. 776 above, December 4, 1924.*

Les soussignés, représentants des Gouvernements de la France, de la Grande-Bretagne et de l'Italie, dûment autorisés par leurs Gouvernements respectifs, s'engagent, par la présente, à ce que les instructions nécessaires soient données par lesdits Gouvernements à leurs délégués à la Commission Financière Internationale à Athènes, en vue de tenir compte, dans l'accomplissement des fonctions prévues au Protocole relatif à l'établissement des réfugiés en Grèce et au Statut annexé audit Protocole, des modifications introduites dans ces actes par l'Acte additionnel du 19 septembre 1924.

The undersigned, representatives of the Governments of France, Great Britain and Italy, duly authorised by their respective Governments, hereby undertake that the necessary instructions shall be given by the said Governments to their delegates to the International Financial Commission at Athens to take into account, in discharging the duties contemplated by the Protocol relating to the settlement of refugees in Greece and by the Statute annexed thereto, the modifications made in these instruments by the additional Act of September 19, 1924.

En foi de quoi, les soussignés, dûment autorisés à cet effet, ont signé la présente Déclaration.

In witness whereof, the undersigned, duly authorised for this purpose, have signed the present Declaration.

Fait à Genève, le vingt-cinq septembre mil neuf cent vingt-quatre, en une seule expédition, qui devra être déposée au Secrétariat de la Société des Nations et enregistrée par lui sans délai.

Done at Geneva, on the twenty-fifth day of September, one thousand nine hundred and twenty-four, in a single copy, which shall be deposited with the Secretariat of the League of Nations and shall be registered by it without delay.

FRANCE . . . . . ARI. BRIAND.  
GRANDE BRETAGNE . . . . . PARMOOR.  
ITALIE . . . . . A. SALANDRA.

<sup>1</sup> Vol. XX, pages 29 et 41 de ce Recueil.

<sup>2</sup> Page 413 de ce volume.

<sup>1</sup> Vol. XX, pages 29 and 41 of this Series.

<sup>2</sup> Page 413 of this Volume.